

# Freunde der Filzbälle in Festlaune

► Tennisclub feiert sein 50-jähriges Bestehen

► Jubiläumfeier mit Gästen aus La Talaudière



VON STEFAN KURCZYNSKI  
waldshut.reaktion@suedkurier.de

**Küssaberg** – Der Tennisclub Küssaberg hat am Samstag mit Gästen aus der Partnerstadt La Talaudière sein 50-jähriges Bestehen gefeiert. Der Vorsitzende Alexander Wittwer ehrte nach einem kurzweiligen Einblick in die Vereinsgeschichte drei Mitglieder, die bei der Gründung vor 50 Jahren dabei waren und bis heute Mitglied geblieben sind: Eine Freuenkunde und ein Blumempäsent bekamen Margit Prechtel, Sieglinde Kessler und Willi Schumacher. Alle dreilassen damals die Anknüpfung der beabsichtigten Gründung eines Tennisclubs im Gemeindeblatt und waren sofort begeistert. Auch das persönliche Gespräch mit einem der Hauptinitiatoren, Uwe Paulmann, überzeugte sie.

„Anfänglich war es eine große Herausforderung“, erinnerte sich Willi Schumacher. „Mussten wir doch aus Ackerland einen vom Tennisverband vorgeschriebenen Tennisplatz machen.“ Er habe die Pläne damals auf dem Reishirt erstellt. Kein Computerprogramm, sondern ein Rechenstreifen, eine mechanische Rechenmaschine und maßstabgetreue Schablonen standen zur Verfügung. Viele Mitglieder halfen damals mit insgesamt freiwilligen und ehrenamtlichen, tausenden von Arbeitsstunden. „Glücklicherweise hatten wir im damaligen Bürgermeister Paul Stoll einen großen Unterstützer, der so manches Anliegen von uns im Gemeinderat durchboxte.“

Geehrt wurden außerdem die Personen, die das weitergeführt haben, was die Gründer geleistet haben, auch nach dem Ende des damaligen Tennisbooms: Geehrt wurden posthum Horst Fausten, die Auszeichnung nahm seine



Alexander Wittwer (rechts) ehrt als Vorsitzender des Tennisclubs die drei Gründungsmitglieder (von links): Willi Schumacher, Sieglinde Kessler und Margit Prechtel. BILDER: STEFAN KURCZYNSKI



Bezirksvorsitzender Jürgen Hähnel (Mitte) überreicht Urkunden an Alexander Wittwer und Markus Hilpert (20 Jahre Platzwart).

Frau entgegen. Auch Sepp Winkler und Paddy Mater erhielten ein Dankeschön. Bürgermeister Manfred Weber bedankte sich ebenfalls für die Einladung und gratulierte dem Tennisclub zum 50-jährigen Bestehen. Seine Grußworte und auch die besondere Begrüßung der Gäste aus La Talaudière übersetzte

## Tennis im Aufwind

Der Tennisclub Küssaberg wurde 1974 gegründet und hat 123 Mitglieder, wovon 71 aktiv den Sport betreiben.

38 Mitglieder unterstützen den Verein passiv. Und auch vier Ehrenmitglieder gibt es. Der Verein bietet auf der sehr gut gepflegten Anlage mit vier Sandplätzen ein sehr schönes Umfeld. Die Belegung der Plätze ist in den vergangenen Jahren deutlich größer geworden: „Sogar an den Wochenenden ist wieder was los, was lange Zeit nicht der Fall war und wir haben neben unserer U 15 wieder eine 40er- und eine 70er-Mannschaft.“ freut sich der Vorsitzende Alexander Wittwer. Kontakt über E-Mail [tkk1974@web.de](mailto:tkk1974@web.de) möglich.